

# NordArt 2023

©www.nordart.de



## Brane Sever

Slowenien/Slovenia

Brane Sever ist ein akademischer Maler, der 1958 in Ljubljana (Slowenien/Jugoslawien) geboren wurde. Im Jahr 1985 schloss er sein Studium der Malerei an der Universität von Ljubljana, Akademie der Schönen Künste und Design, ab. Brane Sever ist ein anerkanntes Mitglied des slowenischen Verbandes für bildende Kunst. Seine Werke wurden in mehr als 20 Einzelausstellungen und über 60 Gruppenausstellungen in Europa, den USA und Kanada ausgestellt. Seine Werke wurden mit zahlreichen internationalen und nationalen Preisen ausgezeichnet und befinden sich in privaten und öffentlichen Sammlungen sowie in Galerien für moderne und zeitgenössische Kunst in aller Welt.

Brane Sever is an academic painter born in 1958 in Ljubljana, Slovenia/Yugoslavia. In 1985, he graduated in painting from the University of Ljubljana, Academy of Fine Arts and Design. Today, Brane Sever is an acknowledged member of the Slovenian Association of Fine Arts Societies. His work has been exhibited in more than 20 solo exhibitions and over 60 group exhibitions in Europe, the US and Canada. His works have won numerous international and national awards and can be found in private and public collections, as well as in modern and contemporary art galleries around the world.



**Kreis II**, 2004, Acryl auf Leinwand, 206 x 210 cm  
**Circle II**, 2004, acrylic on canvas, 206 x 210 cm